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Opening of the exchange of views / Ouverture de l’échange de vues 

Elīna Luīze VĪTOLA, Chair of the CDDH-PTS / Présidente du CDDH-PTS

***

Clarifying the Safe Third Country Concept in the Broader Context of Migration and Asylum 
Law, Practices and Policies / Clarifier le concept de pays tiers sûr dans le contexte plus large 
du droit de la migration et d’asile, pratiques et politiques (20 min)

Professeur Vincent CHETAIL, Professor of International law and Director of the Global Migration 
Centre, Advisory Faculty, Global Governance Centre, Geneva Graduate Institute, Switzerland / 
Professeur de droit international et Directeur du Centre des migrations globales, Centre de 
gouvernance mondiale, Institut de hautes études internationales et du développement de Genève, 
Suisse

 

Presentation of an Expert Opinion on the Legal Requirements for the Safe Third Countries and 
Practical Implementation Options / Présentation d’un avis d’expert sur les exigences 
juridiques applicables aux pays tiers sûrs et les options de mise en œuvre en pratique (20 
min)

Professeur Dr Daniel THYM, Professor of Public, European and International Law, Director of the 
Research Centre Immigration & Asylum Law, Universistät Konstanz, Germany / Professeur de droit 
public international et européen, Directeur du Centre de recherche sur l’immigration et le droit d’asile, 
Université de Konstanz, Allemagne

***

Questions and answers / Questions et réponses (30 min)


